



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Postulat von Elisabeth Augstburger, CVP/EVP-Fraktion:  
Bewilligungspflicht Velounterstände**

**Autor/in:** [Elisabeth Augstburger](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 25. März 2010

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Seit dem 1. Mai 2009 unterstehen die Velounterstände in Basel nicht mehr der Bewilligungspflicht.

Im Kanton Baselland obliegt die Bewilligungserteilung für Kleinbauten den Gemeinden. Das Verfahren ist für den Bürger insofern aufwendig, da er von der Nachbarschaft ebenfalls das schriftliche Einverständnis für den Bau eines simplen Velounterstandes benötigt.

**Ich bitte den Regierungsrat zu prüfen, ob der Bau von Velounterständen nicht in den Katalog der bewilligungsfreien Bauten und Anlagen aufgenommen oder eine entsprechende Ausnahmemöglichkeit für Gemeinden geschaffen werden könnte. Das wäre ein sinnvoller Beitrag zur Förderung des ökologischen Individualverkehrs.**